

Sept Cubains aux étapes de la ligue Diamant à Oslo et à New York



Sept figures de l'athlétisme cubain, dont la perchiste Yarisley Silva, participeront cette semaine aux 5^e et 6^e étapes de la Ligue Diamant , prévues à Oslo en Norvège et à New York aux États-Unis.

Yaimé Pérez et Denia Caballero, dans l'épreuve du disque, Lázaro Martínez et Ernesto Revé au triple saut, Rose Mary Almanza au 800m et Yordán O'Farrill qui vient de remporter le meeting de Prague , en République Tchèque au 110m haies avec le meilleur temps de sa vie 13 secondes 19 centièmes vont à Oslo dont la compétition est prévue demain.

Yordan Ofarrill, ex champion du monde junior s'est placé au quatrième rang du ranking mondial de la saison derrière le Français Pascal Martinot Lagarde (13.13), le Jamaïcain Hansle Parchment (13.14) et l'Étasunien Aleec Harris (13.18).

Sahily Diago, qui s'est blessée légèrement à la dernière compétition ne pourra pas y participer.

Pour sa part Yarisley Silva est l'unique cubaine confirmée pour la VI^e étape de la Ligue , prévue samedi à New York où elle

cherchera sa première victoire après une seconde place en 2012 avec 4 m 70 et une troisième en 2013 avec 4 m 53.

« Cette année je voudrais gagner la Ligue, l'année dernière j'ai failli le faire » a déclaré Yarisley à des journalistes au mois de mai dernier. Elle est première cette année avec 6 points, escortée par le grecque Nikoleta Kiriakopoulou (4).

Jusqu'à maintenant les athlètes cubains ont participé à 15 compétitions et totalisent 9 premières places, 11 secondes et six troisièmes.

La Ligue Diamant comprend cette année, 14 étapes dans 11 pays, avec la finale prévue le 5 septembre à Bruxelles, la capitale de la Belgique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/25458-sept-cubains-aux-etapes-de-la-ligue-diamant-a-oslo-et-a-new-york>



Radio Habana Cuba